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Uaiktoberfest 2024:
a festa da cerveja
em Nova Lima

Shoppings têm 
atrações para o 
mês das crianças

Para celebrar o mês das crianças, o BH Shopping e demais 
malls da rede, oferecem várias atrações para a criançada. 
Exposição de pets, dinossauros gigantes e oficinas de 
halloween farão a alegria das crianças ao longo deste mês.

Disputa acirraDa

Vitória histórica

Em Belo Horizonte, a definição de quem vai 
ocupar a cadeira de prefeito nos próximos 
quatro anos será feita no próximo dia 27 
de outubro. A disputa acirrada no segundo 
turno será entre o atual prefeito, Fuad Noman 
(PSD), e o deputado estadual pelo PL, Bruno 
Engler. De um lado, Engler que já concorreu 
à prefeitura em 2020, mas sem sucesso e aos 
27 anos, agora desponta como uma figura em 
ascensão no cenário político mineiro no campo 
da direita. Do outro, Fuad Noman, que por sua 
vez assumiu a PBH em 2022, após a saída de 
Alexandre Kalil, e tem uma longa trajetória 
na administração pública, e se posiciona no 
campo político como de centro.

Em Nova Lima, a vitória foi 
“esmagadora” e histórica, já que em 
nenhuma eleição no município um 
candidato foi eleito com um percentual 
de votos tão elevado. O atual prefeito, 
João Marcelo Dieguez (Cidadania) 
confirmou o que indicavam as 
pesquisas e foi reeleito em primeiro 
turno, com votação expressiva, no 
último dia 6 de outubro. João Marcelo e 
a vice Cissa Caroline (PSD) receberam 
47.321 votos, 85,60% dos votos válidos. 
Uma posição muito à frente de Gilson 
Amorim (Republicanos), que teve 8,37% 
dos votos (4.626), Cris Nunes (PSOL), 
com 3,06% (1.689), e de Mauri Lopes 
(PT), com 2,98% (1.647 votos).
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Efeito Estufa x Aquecimento Global

A temática das mudanças 
climáticas é uma das 
principais pautas da 
agenda da educação 
ambiental do século XXI 
e é comum a população 
confundir aquecimento 
global com efeito estufa. 
Podem ter causas 
naturais, como alterações 
na radiação solar e nos 
movimentos orbitais 
da Terra, mas podem, 
principalmente, ser 
decorrentes de atividades 
humanas e são essas, que 
têm causado as maiores 
modificações ambientais 
no clima e no meio 
ambiente como um todo.”

Quando a radiação solar atinge nosso planeta 

ocorrem três fenômenos: parte dela é refletida e re-

torna para o espaço, parte é absorvida pelos oceanos 

e pela superfície terrestre e parte é retida pelos gases 

que compõem a atmosfera. A radiação retida prin-

cipalmente pelo gás carbônico, outros gases e pelo 

vapor de água causa o que chamamos de EFEITO 

ESTUFA.  Isso foi descoberto pela primeira vez por 

volta de 1800, e recebeu esse nome em comparação 

ao calor promovido pelo vidro desse equipamento.

Na Terra o efeito estufa eleva a temperatura em 

torno de 23°C. Sem ele a temperatura média da su-

perfície do planeta estaria bem abaixo de 0°C e esta-

ríamos na era do gelo. O dióxido de carbono absorve 

calor sob a forma de radiação infravermelha, atuando 

como um cobertor que segura o calor na atmosfera 

impedindo que ele volte ao espaço. Dessa forma, fica 

claro perceber que é um fenômeno natural necessário 

à nossa sobrevivência.

Para manter a temperatura na superfície do 

planeta e nas camadas mais baixas da atmosfera é 

necessário que existam alguns gases, entre eles o di-

óxido de carbono, que farão essa função de cobertor: 

os chamados “gases do efeito estufa”. Assim, quanto 

maior for a concentração de dióxido de carbono na 

atmosfera, maior será a temperatura da superfície do 

planeta.

A temática das mudanças climáticas é uma das 

principais pautas da agenda da educação ambien-

tal do século XXI e é comum a população confundir 

aquecimento global com efeito estufa. Podem ter cau-

sas naturais, como alterações na radiação solar e nos 

movimentos orbitais da Terra, mas podem, principal-

mente, ser decorrentes de atividades humanas e são 

essas, que têm causado as maiores modificações am-

bientais no clima e no meio ambiente como um todo.

O uso de combustíveis como petróleo e carvão, 

assim como alguns processos químicos e industriais, 

libera os gases responsáveis pelo efeito estufa. Quan-

do eles se acumulam muito, a temperatura aumen-

ta além do normal. As árvores e algas marinhas são 

responsáveis por quebrar o gás carbônico e diminuir 

o problema. Com o desmatamento e a poluição ma-

rinha, esse “refrigerador natural” é prejudicado. Nesse 

momento entra o que chamamos de AQUECIMEN-

TO GLOBAL, que é o aumento da temperatura média 

do planeta. Nesse caso, temos uma consequência do 

efeito estufa e do desmatamento, que provoca vários 

prejuízos climáticos e ambientais. Estudos demons-

tram que podem ocorrer aumentos de até quatro 

graus previstos até o fim do século (nos últimos 100 

anos, foi de apenas 0,7 grau).

Uma das grandes preocupações relacionadas 

ao aquecimento global é o derretimento das geleiras, 

que podem (e vão) aumentar o nível do mar e inun-

dar áreas costeiras, litorâneas e extinguir ilhas. Entre 

outros problemas estão a desertificação, o aumento 

da frequência da ocorrência de eventos climáticos 

extremos como, por exemplo, tempestades tropicais, 

inundações, ondas de calor, seca, nevascas, furacões, 

tornados e tsunamis. Todos esses eventos possuem 

grande poder de destruição para populações huma-

nas e ecossistemas naturais, podendo ocasionar in-

clusive a extinção de espécies de animais e de plan-

tas.

O efeito estufa é essencial. Mas o seu excesso 

leva ao aquecimento global, que gera sérias conse-

quências. É um efeito dominó. Precisamos a todo 

momento dosar e repensar as nossas atividades para 

que elas não transformem esses fenômenos naturais 

tão importantes para nossa sobrevivência em fatos 

desastrosos e insustentáveis para a via humana na 

Terra.
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Pronto Socorro 
Adulto, Pediátrico
e obstétrico

24h Pronto Socorro 
Adulto, PediátricoAdulto, Pediátrico
e obstétricoe obstétrico

24h 24h 

Um hospital 
completo, moderno, 
com alto padrão
de arquitetura 

Oscar Niemeyer, 61 
Vila da Serra - Nova Lima

RESPONSÁVEL TÉCNICO: DRA. FLÁVIA MENDES LIMA FREIRE – CRM-MG 83684.

materdeinovalima.com.br 

Nossa excelência clínica com serviços diferenciados. 
Cuidados personalizados, da prevenção ao tratamento especializado.

Serviço completo de medicina diagnóstica
Centro médico com multiespecialidades
Centro cirúrgico com salas inteligentes, torres de vídeo 4K 
Maternidade com amplas suítes preparadas com banheira,
antessala, ambiência adequada, espaços individuais 
para a família assistir ao parto e suítes PPP
Oncologia ambulatorial com leitos privativos 
Medicina esportiva e medicina preventiva

Consulte 
os convênios 
atendidos



Disputa: Bruno Engler e Fuad Noman, candidatos à prefeitura de BH no 2º turno
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Belo Horizonte vai decidir no 
2º turno entre Engler e Fuad
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Câmara de BH tem renovação de 43% das vagas

Agora, para vencer o 2º turno, no próximo dia 
27 de outubro, e assumir a cadeira de prefeito 
em BH, Bruno Engler (PL) e Fuad Noman (PSD) 
vão lutar pelos votos dos demais adversários.

Só no próximo dia 27 
de outubro é que os belo-ho-
rizontinos vão saber quem vai 
governar a Capital a partir de 
1º de janeiro de 2025: Bruno 
Engler (PL) ou Fuad Noman 
(PSD). As eleições de Belo 
Horizonte vão ser disputadas 
no 2º turno, uma vez que no 
primeiro turno Bruno Engler 
ficou com 34,38% dos votos e 
o atual prefeito Fuad Noman 
com 26,54% dos eleitores da 
capital. 

Bruno Engler teve 
435.853 votos. Ele é o deputado 
estadual mais votado da histó-
ria em Minas (em 2022, com 
637.412 votos). Tem 27 anos e 
nasceu em Curitiba (PR). Está 
desde 2018 na Assembleia 
Legislativa, onde é autor de 
seis leis, incluindo a remoção 
de tomadas em presídios e o 
congelamento do IPVA. Com 
um tom conservador, cresceu 
nas pesquisas na reta final da 
campanha.

Já o atual prefeito de 
BH, Fuad Noman teve 336.442 
votos. Ele tem 77 anos e nas-
ceu em Belo Horizonte. É 
economista, pós-graduado 
em Programação Econômica 
e Execução Orçamentária e 
foi funcionário de carreira do 
Banco Central do Brasil. Atuou 
em vários cargos no serviço 
público, incluindo diretor do 
Banco do Brasil e presidente 
da BrasilPrev. Na última elei-
ção municipal, compôs a cha-
pa com Alexandre Kalil, que 
deixou o cargo em 2022 para 
disputar o governo de Minas.

Agora, para vencer o 2º 
turno e assumir a cadeira de 
prefeito em BH, Bruno Engler 

(PL) e Fuad Noman (PSD) vão 
lutar por 495.499 votos. Essa 
é a soma da votação dos de-
mais adversários: Mauro Tra-
monte (Republicanos), Gabriel 
Azevedo (MDB), Duda Sala-
bert (PDT), Rogério Correia 
(PT), Carlos Viana (Podemos), 
Indira Xavier (UP), Wander-
son Rocha (PSTU) e Lourdes 
Francisco (PCO).

A Câmara Municipal de 
Belo Horizonte receberá 18 no-
vos vereadores, dos 41 eleitos, 
em 1º de janeiro de 2025. A taxa 
de renovação é de 43%, a maior 
dos últimos pleitos disputados na 
capital. Destes, a bancada do PL, 
que teve Pablo Mendes, como o 
mais votado na história da Ca-
pital com um total de 39.960, 
terá mais representantes. Serão 
seis vereadores representando 
o partido. Em seguida, aparece, 
aparece o PT, com quatro re-
presentantes. Este ano, apenas 
23 vereadores eleitos em 2020 
foram reeleitos para a próxima 
legislatura.

Nomes conhecidos da po-
pulação, como Preto (União), 
Maria da Consolação (PSOL), 
o professor Claudinei Dulim 
(Avante) e Adriano Ventura (PT) 
ficaram pelo caminho, não foram 
reeleitos. Uma das novidades é a 
eleição de Pedro Rousseff (PT), 
sobrinho da ex-presidente Dilma 
Rousseff, eleito em sua primei-
ra participação em uma eleição. 
Aos 24 anos de idade, Pedro Rou-
sseff teve 17.595 votos, sendo o 
sexto mais votado em BH.

Confira a lista completa 
dos vereadores eleitos:
• Pablo Almeida (PL) - 39.960 
votos
• Professora Marli (PP) - 23.773 
votos
• Iza Lourença (Psol) - 21.485 
votos
• Fernanda Pereira Altoé (Novo) 
- 18.682 votos
• Marcela Trópia (Novo) - 17.878 
votos
• Pedro Rousseff (PT) - 17.595 
votos
• Flávia Borja (DC) - 16.393 vo-
tos
• Vile (PL) - 14.705 votos
• Uner Augusto (PL) - 13.401 
votos
• Irlan Melo (Republicanos) - 
11.660 votos
• Juninho Los Hermanos (Avan-
te) - 11.435 votos
• Wagner Ferreira (PV) - 10.963 
votos
• Dr Bruno Pedralva (PT) - 
10.870 votos
• Lucas Ganem (Podemos) - 
10.753 votos
• Osvaldo Lopes (Republicanos) 

- 10.345 votos
• Loíde Gonçalves (MDB) - 
10.313 votos
• Luiza Dulci (PT) - 10.169 votos
• Braulio Lara (Novo) - 9.992 
votos
• José Ferreira Projeto Ajudai 
(Podemos) - 9.946 votos
• Edmar Branco (PCdoB) - 9.813 
votos
• Cida Falabella (Psol) - 9.530 
votos
• Professor Juliano Lopes (Pode-
mos) - 9.328 votos
• Wanderley Porto (PRD) - 9.261 
votos
• Bruno Miranda (PDT) - 8.736 
votos
• Arruda (Republicanos) - 8.668 
votos
• Claudio do Mundo Novo (PL) - 
8.261 votos
• Helinho da Farmácia (PSD) - 
8.121 votos
• Helton Junior (PSD) - 8.013 
votos
• Janaina Cardoso (União) - 
7.740 votos
• Pedro Patrus (PT) - 7.675 vo-
tos

• Cleiton Xavier (MDB) - 7.382 
votos
• Sargento Jalyson (PL) - 7.080 
votos
• Maninho Félix (PSD) - 7.061 
votos
• Juhlia Santos (Psol) - 6.703 
votos
• Rudson Paixão (Solidariedade) 
- 6.594 votos
• Dra Michelly Siqueira (PRD) - 
6.495 votos
• Marilda Portela (PL) - 6.279 
votos
• Diego Sanches (Solidariedade) 
- 6.278 votos
• Leonardo Ângelo da Itatiaia 
(Cidadania) - 6.156 votos
• Tileléo (Progressistas) - 5.065 
votos
• Neném da Farmácia (Mobiliza) 
- 4.702 votos

O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) computou um total 
de 1.206.163 votos válidos. Fo-
ram registrados 81.428 (5,80%) 
votos nulos, 114.946 (8,19%) em 
branco e 1.748 anulados sob ju-
dice.
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Lagoa Seca: O lançamento de esgoto clandestino dentro da 
lagoa é um problema de saúde pública

Área particular

A área é particular de propriedade do 
loteador do bairro e funciona como uma 
bacia de detenção de águas pluviais. A 
Promotoria solicita que a área seja doada ao 
município e que este passe a dar manutenção 
e resolva o problema de lançamento de 
esgoto clandestino dentro da lagoa.

MPMG recomenda que Lagoa Seca seja 
incorporada como patrimônio público de BH

A Lagoa Seca é uma área 
particular de propriedade do 
loteador do bairro e funciona 
como uma bacia de detenção 
de cheias, sendo utilizada desde 
2003 para retenção de águas 
pluviais recebidas em várias tu-
bulações e liberadas lentamente 
para o córrego do Cercadinho. 
A área interna recebeu o plan-
tio de centenas de árvores que 
hoje estão comprometidas pela 
infestação de parasitas como as 
ervas-de-passarinho.

Cuidada pela Associação 
de Amigos do Bairro Belvedere 
(AABB), a Lagoa Seca neces-
sita de manutenção constan-
te, com a limpeza interna por 
onde passam as galerias e ao 
seu redor. Mas, um problema 
de saúde pública vem sendo 
comunicado com frequência às 

A promotora Luciana 
Ribeiro da Fonseca, da 16ª 
Promotoria de Justiça de Ha-
bitação e Urbanismo de Belo 
Horizonte do Ministério Públi-
co de Minas Gerais (MPMG) 
determinou que seja oficiado 
à Procuradoria Geral do Mu-
nicípio (PGR) para que diante 
das dificuldades apresentadas 
para atuação do município em 
uma área particular, onde está 
a bacia de detenção da Lagoa 
Seca, que o terreno passe a fi-
gurar no registro imobiliário 
como pertencente ao Municí-
pio de Belo Horizonte.

A recomendação aconte-
ceu durante uma reunião entre 
a diretoria da Associação de 
Amigos do Bairro Belvedere, 
o vereador Claudiney Dulim e 
representantes da Secretaria 
de Obras Secretaria de Obras 
e Infraestrutura (SMOBI) e de 
Meio Ambiente da PBH e de 
técnicos da Copasa, para tra-
tar de assuntos relacionados à 
manutenção da bacia de deten-
ção de cheia da Lagoa Seca e 

EDUCAÇÃO QUE ENCANTA,
APRENDIZADO QUE

TRANSFORMA.

(31) 3286-1564 bisinotto.com.br

MATRÍCULAS ABERTAS 2025
Av. Professor Cristóvam dos Santos, 595 - BELVEDERE

BILÍNGUE DO BERÇÁRIO AO ENSINO FUNDAMENTAL.

de outros serviços como poda 
e retirada de ervas-de-passa-
rinho.

autoridades pelo presidente da 
entidade, Ubirajara Pires, que é 
o lançamento de esgoto clan-
destino dentro da lagoa. Du-
rante a reunião, ele fez uma ex-
planação sobre este incômodo 

causado e clamou à Promoto-
ria por uma solução definitiva. 
“A Copasa e a SMOBI precisam 
assumir este compromisso 
para descobrir a origem desse 
esgoto. Ele provoca mau cheiro, 

traz insetos e causa incômodo 
para quem pratica atividades 
físicas naquele local”, explicou 
Ubirajara.

De acordo com os técnicos 
da SMOBI, presentes à reunião, 
a contração de uma zeladoria 
se dá em bens públicos e que a 
bacia recebe manutenção duas 
vezes ao ano, compreenden-
do inclusive a poda de árvores 
e retirada de parasitas. E que 
a Prefeitura não tem óbice em 
receber o terreno. Já a Copasa 
informou que não tem poder de 
polícia sobre o lançamento clan-
destino e que muitas vezes o 
mesmo é encontrado, o imóvel é 
notificado e continua sendo lan-
çado em áreas indevidas.

A Promotoria acordou 
ainda, na reunião, que seja rea-
lizada uma vistoria nas redes de 
drenagem pluvial que direcio-
nam água para a Lagoa Seca, 
para verificação do lançamento 
de esgoto com posterior aciona-
mento da Vigilância Sanitária e 
da Copasa visando aplicação de 
multas pertinentes e paralisação 
dos lançamentos irregulares. E 
que a SMOBI deverá encami-
nhar um relatório em um prazo 
de dez dias úteis, informando o 
motivo pelo qual não foram re-
tiradas todas as ervas-de-pas-
sarinho das espécies arbóreas, 
bem como a retirada de troncos 
caídos no local.
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Abner Henrique: O candidato eleito mais votado da história de Nova Lima

Nilton de Água Limpa: Com um 
trabalho junto à comunidade de Água 
Limpa, ele conquistou uma vaga na 
Câmara pelo PRD

Novatos 
surpreendem

Abner, o mais 
votado

As eleições do último dia 6 de outubro revelaram que a representação na Câmara Municipal continua desigual: as 
regiões Norte e Noroeste conseguiram eleger um candidato apenas, enquanto que o Centro contará com 12 vereadores.

A cidade de Nova Lima está pronta 
para um novo capítulo político

© Foto: Divulgação/Arquivo Pessoal
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As eleições em Nova Lima mos-
traram mais uma vez que a represen-
tação política revela um panorama 
desigual em seus núcleos urbanos. As 
regiões Norte e Noroeste, que abrange 
70% do território e tem cerca de 65 mil 
moradores e 25.512 eleitores, mais uma 
vez conseguiram eleger um candidato 
apenas, mostrando a inequidade na re-
presentação em relação a outros polos 
como o Centro da cidade, que elegeu 
12 vereadores. Esse desequilíbrio pode 
impactar na ausência de um repre-
sentante com voz ativa na participa-
ção das políticas públicas, das ações e 
obras para a região de forma signifi-
cativa. Afinal, trata-se da maior região 
em termos de arrecadação e riqueza.

No Vila da Serra, onde há 8.360 
moradias e estimativa de cerca de 30 
mil moradores, há apenas 7.307 elei-
tores, e 3.316 pessoas compareceram 
para votar nos dois cartórios eleito-
rais – Colégio Santo Agostinho e Fa-
culdade Milton Campos. Três candi-
datos disputaram, na Região Norte, 
uma cadeira na Câmara – Aparecida 
(Cida) Miranda, Sérgio Bitencourt e 
Jamil Roiz. A candidata do Novo ficou 
à frente nas intenções de voto, sendo 
também a candidata mais votada, se-
guida por Sérgio Bittencourt (PL) e 
Jamil (RP).

Na soma dos votos válidos, a can-
didata Cida Miranda (Novo) foi a mais 
votada na Região Norte com 1.000, e 
com 1.116 votos no total, mas devido 
ao coeficiente partidário ficou de fora. 
Em seguida, Sérgio Bittencourt com 
679 votos (sendo 1.035 no total), Ál-
varo Azevedo com 460 (1.516), Jamil 
Roiz com 454 votos na região (490), 
Thomaz Paiva com 246 (1030), Rafael 
Martins que teve 239 votos (635), Ab-
ner Henrique com 115 (2.749), Thiago 
Almeida com 81 votos (2.735), Danú-
bio com 25 (1.618) e Viviane Mattos, 
com 17 (811). O prefeito João Marcelo 
teve 3.573 votos na região do Vila da 
Serra (47.321). 

As eleições municipais trouxe-
ram surpresas inesperadas tanto para 
eleitores quanto para os candidatos. 
O que parecia ser um cenário previ-
sível, com favoritismo de chapa ou 

com partidos tradicionais dominando 
acabou contrariando as análises de 
grupos políticos. Um dos destaques 
foi a votação de candidatos inician-
tes, considerados novatos na política 
local, como a candidata Cida Miran-
da, a mais votada entre as candidatas 
femininas.

Outra grande surpresa foi a vi-
tória de pessoas ligadas a movimento 
associativistas, que antes não se sen-
tiam representados, e agora apoia-
dos por partidos políticos fortes e de 
grande representatividade, como é o 
caso do candidato eleito Nilton Cruz 
(PRD), do bairro Água Limpa.

Apoiado pelo deputado federal 
Fred Costa (PRD), Nilton Cruz con-
seguiu mobilizar a população em 
torno de propostas fundamentais 
para o Balneário Água Limpa, Jar-
dim Canadá, Estância Estoril, Santa 
Rita e Lagoa das Codornas. O candi-
dato obteve 1.227 votos e se mostrou 
em sintonia com a proposta de des-
centralizar os serviços, defendendo 
que os atendimentos oferecidos no 
Centro da cidade sejam também le-
vados e oferecidos à Regional Noro-
este. 

Outros nomes que apareciam com 

predileção e simpatia do eleitorado 

confirmaram o favoritismo. É o caso de 

Abner Henrique, candidato eleito mais 

votado da história da cidade, com 2.749 

votos. O candidato trabalhou para ge-

rar oportunidades para o povo de Nova 

Lima. Entre os programas criados por 

eles estão: o Carreiras Tech+ - o maior 

programa de cursos técnicos gratuitos 

da cidade; o Nova Língua que ofertou 

400 bolsas de estudo integral em in-

glês, espanhol e mandarim; o Elas no 

Comando – maior programa de valo-

rização da mulher empreendedora do 

município; e a criação e instalação da 

primeira escola pública de robótica in-

dustrial do Brasil e intermediado mais 

de 2,5 mil contratações no banco de 

talentos.

O segundo mais votado foi o pre-

sidente da Câmara Municipal, Thiago 

Almeida, reeleito com 2.735 votos. O 

candidato entrou na disputa como fa-

vorito na preferência dos nova-limen-

ses pelo trabalho feito ao longo do seu 

mandato, além de importante serviço 

social que desempenha no bairro Jar-

dim Canadá. Como presidente da Câ-

mara trabalhou para aprovação de pro-

jetos importantes como a Tarifa Única 

no transporte coletivo do município. Foi 

sob a sua presidência que foi aprovada 

a reestruturação do quadro adminis-

trativo da Casa Legislativa, com fim de 

verbas indenizatórias e enxugamento 

no quadro de servidores comissiona-

dos, o que representou uma economia 

significativa para os cofres público.  

Em seguida está o atual secretá-

rio de Educação, Pedro Dornas (Avan-

te), com 2.336 votos, responsável pelo 

projeto de educação voltado para ino-

vação educacional, tendo por objetivo a 

qualificação, capacitação e a formação 

de professores e educadores na era di-

gital.

Pedro foi um dos agentes da re-

volução da Educação no município, 

transformando a vida de alunos e pro-

fessores com competências técnicas e 

oportunidades.

Na sequência dos mais votados 

aparecem: Mael (União) com 1910; Da-

núbio (PRD) com 1618; Wesley de Jesus 

(RP) com 1558 votos; Álvaro Azevedo 

(Avante) com 1516; Anísio Clemente 

– Anisinho – (Cidadania) com 1365, 

Zelino (Solidariedade) com 1307; Clau-

dinho da Vale (PP), com 1261; Nilton 

Cruz (PRD) com 1.227 votos; Adilson 

Taioba (Solidariedade) com 1.224 vo-

tos e Silvânio Aguiar (PSD), com 1.131 

votos.

Dos vereadores com mandato na 

atual legislatura não foram eleitos José 

Carlos de Oliveira (Boi) e Juliana Sales 

(PT).

O resultado final revelou uma 

nova configuração política na cidade, 

com uma Câmara representada por 

8 vereadores reeleitos e 7 novos ocu-

pantes das 15 cadeiras, mostrando que 

cada voto faz toda a diferença.
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Fortalecer o diálogo
entre as lideranças das 
associações de classes

Centro e direita
mostram força nas
eleições municipais

Mulheres no Brasil
e em Nova Lima

Por Carlos Eduardo Campolina 
Empresário, coordenador do Movimento Nossa Nova Lima, morador do Vale do Mutuca

Estamos no caminho certo?

© Foto: Divulgação/Arquivo Pessoal

As eleições municipais 
de 2024 trouxeram reflexões 
importantes para Nova Lima, 
especialmente em relação ao 
aumento no número de cadeiras 
na Câmara Municipal, que não 
refletiu o equilíbrio esperado das 
forças políticas regionais.

Com o crescimento da 
cidade, esperava-se uma 
representatividade mais justa 
para as diversas áreas do 
município, mas a realidade 
mostrou um vácuo em regiões 
estratégicas como a Norte e 
Noroeste.

Essas áreas que envolvem 
os bairros do Vila da Serra, Vale 
do Sereno, Condomínios da MG-
030, Jardim Canadá e Alphaville, 
que têm se destacado pelo 
desenvolvimento empresarial 
e pela expansão territorial, 
continuam sub-representadas 
politicamente.

A desconexão entre o 
número crescente de habitantes 
e a quantidade de eleitores é 
alarmante, gerando impactos 
que afetam diretamente as 
políticas públicas voltadas para 
essas regiões. O descompasso 
reflete a necessidade urgente 
de um olhar mais atento 
para essa polinucleação 
característica de Nova Lima, 
onde cada polo deveria ter uma 
representatividade adequada.

O MOVIMENTO NOSSA 
NOVA LIMA lutou por esta 
conscientização dos cidadãos. 
Primeiro, trabalhando pela 
necessidade de todos mudarem 
seu domicílio eleitoral para Nova 
Lima e, em seguida, para que 

Os resultados das eleições muni-

cipais de 2024 mostraram o fortaleci-

mento dos partidos de centro e direi-

ta no País. Siglas como PSD, MDB, PL, 

União Brasil e PP dominaram o cenário 

político, elegendo a maioria dos pre-

feitos. Em Nova Lima, esse movimento 

também se refletiu, consolidando essas 

correntes como forças predominantes 

no cenário local.

No Brasil, embora oito candidatas 

disputaram o segundo turno nas ca-

pitais, nenhuma se elegeu no primeiro 

turno. Nas 77 cidades com mais de 200 

mil eleitores, sete mulheres avançaram 

para o segundo turno e cinco já se ele-

geram no primeiro.

Em Nova Lima, porém, o cenário 

foi desafiador para as mulheres. Ape-

nas Viviane Matos (União Brasil) foi 

reeleita, beneficiada pelas sobras par-

tidárias, enquanto Cida Miranda, a can-

didata mais votada entre as mulheres, 

não conseguiu uma cadeira na Câmara 

devido ao quociente eleitoral.

Com o crescimento da cidade, 
esperava-se uma representatividade 
mais justa para as diversas áreas do 
município, mas a realidade mostrou 
um vácuo em regiões estratégicas 
como a Norte e Noroeste.”

todos conhecessem os candidatos 
apoiados pelo movimento. O 
resultado foi bom, mas poderia 
ser melhor. Dois candidatos 
apoiados pelo Movimento 
NOSSA NOVA LIMA tiveram 
mais de 1.000 votos cada um. 
Faltou pouco. O trabalho agora 
continua com novas discussões e 
ações em fase de planejamento. 
Conheçam o movimento. Apoiem 
o @nossanovalima.

João Marcelo, nosso prefeito ree-

leito merecidamente, com uma das mais 

expressivas votações do País, certamen-

te estará atento a esta necessidade e 

continuará a prestigiar a região com 

grandes investimentos em infraestrutu-

ra, educação, saúde e transporte público.

A desigualdade de representação 

não pode continuar. Precisamos for-

talecer o diálogo, especialmente nas 

regiões Norte e Noroeste, reunindo as-

sociações locais e promovendo debates 

que transcendam interesses pessoais. 

É hora de deixar de lado desavenças e 

projetos isolados para unirmos forças 

em prol do próximo pleito, garantindo 

que essas áreas recebam a atenção po-

lítica que merecem.
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João Marcelo comemora a vitória e 
promete priorizar a mobilidade urbana

Estou muito feliz e agradecido 
com a confiança do povo 
de Nova Lima, e também 
com o sentimento de dever 
cumprido, de poder olhar 
para trás e ver que todos os 
nossos esforços valeram à 
pena. O mais importante é ver 
que a população reconheceu 
isso com uma reeleição com 
recorde de votos histórico, 
com o apoio em massa da 
população.

Após resultado que garantiu um novo 
mandato, prefeito de Nova Lima diz 
que obras para aliviar o trânsito, tão 
aguardadas pela população, terão 
prioridade. Para a Regional Norte, que 
compreende o Vila da Serra, Vale do 
Sereno e outros 22 bairros, já estão 
elencadas várias ações e intervenções 
importantes.

A eleição 2024 para 

prefeito em Nova Lima 

trouxe uma marca histórica 

para cidade, ao reeleger João 

Marcelo Dieguez (Cidadania) 

com 47.321 votos, atingindo 

85,60% dos votos válidos. A 

votação expressiva confirmou 

os dados apurados em todas 

as pesquisas de intenção de 

votos de diversos institutos e 

trouxe uma representatividade 

política para o município na 

Região Metropolitana, jamais 

atingida em pleitos anteriores. 

Em 2020, Dieguez foi eleito o 

candidato mais jovem da ci-

dade, com 20.077 votos; agora, 

se comparada à votação 

anterior, teve um aumento de 

235% do número de votos.

“Por mais que as pesqui-

sas apontassem a reeleição, 

somente quando o voto cai na 

urna que a gente tem a certe-

za. Estou muito feliz e agra-

decido com a confiança do 

povo de Nova Lima, e também 

com o sentimento de dever 

cumprido, de poder olhar 

para trás e ver que todos os 

nossos esforços valeram à 

pena. O mais importante é ver 

que a população reconheceu 

isso com uma reeleição com 

recorde de votos histórico, 

com o apoio em massa da 

população. Talvez, nem nos 

melhores dos meus sonhos 

eu imaginava isso. Expres-

so minha gratidão a todos e 

posso garantir que esse meu 

sentimento será revertido, 

ainda mais, em trabalho e 

dedicação e o compromisso 

com a cidade”, destaca João 

Marcelo Dieguez.

Outra obra importante 

a ser implantada é a instala-

ção de fiação subterrânea no 

Boulevard Oscar Niemeyer 

é uma proposta estratégica 

para modernizar a infraes-

trutura urbana, eliminando a 

poluição visual e reduzindo 

a vulnerabilidade da rede 

elétrica.

Também previsto o cir-

cuito urbanística e ambiental 

Jardim das Águas, composto 

por bairros (Vila da Serra, 

Vale do Sereno, Jardina-

ves, Jd. das Mangabeiras, 

Jd. da Torre), que propõe a 

criação de praças, uma em 

cada bairro, interligadas por 

trilhas ecológicas em APPs. 

São mais de 700 mil m2 de 

APPs do bioma Mata Atlân-

tica entre esses bairros, com 

córregos, nascentes, rica 

fauna e flora. Batizamos o 

complexo de “Circuito Jardim 

das Águas”.

Obras de 
mobilidade são 
prioridades

Fiação 
subterrânea e 
parque

Segundo João Marcelo, 

serão priorizadas as obras 

de mobilidade urbana tão 

aguardadas pela população, 

que vão trazer mais quali-

dade de vida para os nova-

-limenses. Para a Regional 

Norte, que compreende o 

Vila da Serra e outros 23 

bairros, a próxima gestão de 

João Marcelo elencou várias 

ações e intervenções impor-

tantes.

Com a retomada do 

prédio do antigo Izabela 

Hendrix, na Rua das Flo-

res, os moradores terão a 

possibilidade de emplacar 

seus veículos na região, não 

precisando se deslocar até a 

sede para utilizar o serviço 

via convênio com o Detran. 

O local também abrigará a 

sede da Regional Norte, que 

sairá do Serena Mall. A mu-

dança vai permitir a amplia-

ção dos serviços disponibi-

lizados pela Regional, como 

por exemplo a assistência à 

saúde, com a ampliação da 

capacidade de atendimento 

e dos serviços, beneficiando 

a todos.

Entre as obras de mo-

bilidade esperadas para a 

melhoria do fluxo de veículos 

e garantir mais segurança 

no trânsito, estão previstas 

quatro intervenções, sendo 

duas de responsabilidade da 

Prefeitura de Nova Lima. A 

primeira será um viaduto em 

formato de “ferradura”, ligan-

do a MG-030 à BR-356, no 

sentido Rio de Janeiro, com 

faixa adicional na BR-356. 

A segunda obra vai alargar 

a alça de ligação da BR-356 

com a MG-030, no sentido 

Nova Lima, e adequar a lar-

gura do vão do pontilhão da 

linha férrea. Outra obra é a 

construção da nova Ave-

nida Dr. Flávio Guimarães, 

uma alternativa à MG-030, 

com início logo após o Posto 

da Polícia Rodoviária até o 

bairro Jardim da Torre, facili-

tando a ligação direta com a 

linha férrea, sem acesso ao 

bairro.

Ainda no âmbito da 

mobilidade, está prevista a 

implantação de projeto de 

micromobilidade para os 

bairros, através da utilização 

de micro-ônibus e vans. E o 

Projeto da Linha Férrea que 

prevê a criação de um par-

que linear em uma faixa de 

mais de 400 mil m2 de área 

e 5,2 Km de extensão. A ação 

prevê a conexão do parque 

linear com o Jardim das 

Águas, no Vale do Sereno, 

somando mais 700 mil m2 de 

áreas verdes com rica fauna 

e flora. O local abrigará equi-

pamentos de apoio, esporte 

e lazer, tais como: praças de 

chegada/acesso, anfiteatro, 

sanitários, dog park, pista de 

skate, pump track, quadras, 

brinquedos infantis etc.
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Eu fiquei surpresa com 
o carinho e o apoio 
contínuo durante a 
campanha e também 
recebido agora após o 
resultado final. Embora 
não tenha conseguido 
uma cadeira legislativa, 
vou honrar a posição em 
que fui colocada, e com 
isso participar junto 
ao executivo municipal 
propondo pautas a 
serem avaliadas e 
atendidas quando 
possível.”

© Foto: Divulgação/Arquivo Pessoal

Torre Comercial Navegantes: É parte do Complexo Navegantes, que já conta com uma torre 
residencial e um open mall em pleno funcionamento

© Foto: Divulgação/Cedida EPO/GSA Ativos

Complexo Navegantes, em Nova Lima, ganha torre comercial
A última fase do empreendimento do Grupo 
EPO, na Lagoa dos Ingleses, acabou de 
ser entregue e reúne unidades comerciais 
modernas e integradas ao ambiente natural.

Em meio ao cenário en-
cantador da Lagoa dos Ingleses, 
em Nova Lima (MG), o Grupo 
EPO realiza um novo marco: a 
entrega da Torre Comercial do 
Complexo Navegantes, em um 
evento exclusivo que reuniu 
clientes, parceiros e investidores, 
realizado no final de setembro. 
Localizado em uma das regiões 
mais valorizadas e promissoras 
da região metropolitana de Belo 
Horizonte, o Navegantes repre-
senta a fusão perfeita entre na-
tureza e urbanismo moderno. A 
Torre Comercial é a última peça 
que consolida o complexo como 
uma referência em inovação e 

qualidade de vida.
Com 103 salas comerciais, 

a partir de 35 m2, o edifício foi 
projetado para abrigar negócios 
de diversos segmentos. “Temos 
apenas duas unidades disponí-
veis para venda, o que reforça o 
prestígio do projeto e a deman-
da por espaços de qualidade em 
uma região tão estratégica”, co-
menta Marcelo Carvalho, supe-
rintendente de vendas do Grupo 
EPO.

Com 4 pavimentos (um de 
estacionamento e três de salas), 
a Torre Comercial possui uma 
área total de, aproximadamente, 
12 mil m2, dentro do Complexo 

Navegantes, que se estende por 
mais de 18.000 m2. “Mais do que 
um endereço empresarial, o em-
preendimento propõe uma nova 
forma de trabalhar e fazer ne-
gócios para os moradores e en-
tusiastas da Lagoa dos Ingleses, 
cercado por conveniências que 

otimizam o dia a dia”, enfatiza 
Marcelo.

Segundo o superintenden-
te do Grupo EPO, a entrega da 
Torre Comercial complementa o 
complexo e eleva o potencial de 
desenvolvimento da região. “A 
torre oferece uma solução com-

pleta para quem vive na Lagoa 
dos Ingleses e deseja ter aces-
so a um ambiente de trabalho 
qualificado, sem precisar sair da 
área. É um diferencial que con-
solida o Navegantes como um 
marco de conveniência e inova-
ção”.

Apesar de não conseguir uma cadeira na Câmara de Nova 
Lima, devido ao quociente eleitoral, a empresária foi a 
mais votada entre as mulheres e entre muitos veteranos. E, 
mostrou uma força significativa na política através da sua 
capacidade de mobilizar e engajar o eleitorado.

Cida Miranda desponta como nova 
força política da região Norte

A candidata Cida Miranda (Novo) 
foi a que obteve a maior votação no 
Vila da Serra e em toda Regional Norte, 
e também entre as mulheres que dispu-
taram o pleito, sem conseguir se eleger 
por causa do sistema proporcional de 
votação, o chamado quociente eleitoral. 
Diferentemente das eleições para pre-
feituras, governos estaduais, Senado e 
Presidência da República, onde se apli-
ca o sistema majoritário — em que o 
candidato com mais votos é eleito —, no 
sistema proporcional, a distribuição de 
cadeiras considera o total de votos re-
cebidos pelo partido ou coligação, e não 
apenas os votos individuais de cada 
candidato. Ou seja, o número de cadei-
ras que um partido conquista depende 
da quantidade de votos que o partido 
como um todo obtém.

Para um candidato, obter muitos 
votos e não conseguir se eleger vai 
muito além dos resultados oficiais das 
urnas. Cida Miranda é iniciante no meio 
político e obteve mais votos que muitos 
veteranos, e mostrou uma força signifi-
cativa na política com sua capacidade 
de mobilizar e engajar o eleitorado. O 
que evidencia sua representatividade 
em uma região onde ela reside, traba-
lha e exerce um serviço em benefício 

da população e de lojistas, quer seja 
pelo seu trabalho, pelo seu compromis-
so com a região ou pela sua atuação 
social.

“Este resultado nas urnas é um 
indicativo claro de que há uma forte 
identificação entre as minhas propos-
tas e as demandas da população. Mes-
mo sem ocupar um cargo eletivo na 
atual gestão, sinto que a minha cam-
panha revelou o desejo de mudança 
ou até mesmo de continuidade de po-
líticas públicas que atendam às neces-
sidades dessa regional”, destaca Cida 
Miranda.

Muita responsabilidade
Segundo ela, esta foi uma experi-

ência rica, que trouxe muito aprendiza-
do, inclusive em família, e mais cone-
xão com as pessoas: “Ao receber 1.116 
votos percebi que estes trazem muita 
responsabilidade para mim, pois sinali-
zaram que as propostas que defendi to-
caram os interesses de muitas pessoas. 
Apesar de não ter sido eleita, me sinto 
orgulhosa e vitoriosa por ter alcançado 
tanto apoio”, explicou. Para Cida, a vo-
tação mostra que a mensagem enviada 
a todos e as propostas contidas em seu 
plano de mandato pulverizaram em 

votação, e agora se transformarão em 
um compromisso maior de trabalho e 
serviços à região.

“Eu fiquei surpresa com o carinho 
e o apoio contínuo durante a campa-
nha e também recebido agora após o 
resultado final. Muitos me procuraram 
e parabenizaram pela votação. Isso me 
incentiva a continuar na política. Em-
bora não tenha conseguido uma cadei-
ra legislativa, vou honrar a posição em 
que fui colocada, e com isso participar 
junto ao executivo municipal propondo 
pautas a serem avaliadas e atendidas 
quando possível. Outra atuação que 
pretendo avançar é no movimento de 
transferência de domicílio eleitoral, 
para assegurar uma representatividade 
na região, e seguir com ações proposi-
tivas e inovadoras para a cidade. Para 
mim, a certeza que fica é que mesmo 
sem ter vencido, construí uma base de 
apoio forte, que validou a representa-
tividade da mulher e da moradora da 
região, o que me motiva a continuar lu-
tando pelos meus ideais.

A participação de mulheres no 
meio político incentiva o fortalecimen-
to da democracia, uma vez que ofere-
ce alternativas às estruturas políticas 
e mostra que há muito espaço para 
renovação e novas ideias sob o olhar 
feminino. E o desempenho de Cida Mi-
randa nas urnas reflete a confiança de 
parte expressiva da comunidade que 
foi depositada nela, o que lhe confere 
agora legitimidade e relevância na es-
fera pública.
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SERVIÇO:

FACULDADE CTA - CENTRO 
DE TREINAMENTO 
ACADÊMICO 
Rod. Januário Carneiro, 9339 
- Vila da Serra, Nova Lima - 
Telefone: (31) 97121-4050
Contatos: Instagram: @
faculdadectabh e @
mateusgarcia.

O procedimento está na boca do povo, mas você 
sabe o que é? Na Faculdade CTA temos vários 
cursos de alto padrão, onde são selecionados 
pacientes modelos para a prática, sempre com 
uma supervisão rigorosa de uma equipe de 
professores qualificados.

Conheça os vários tipos de 
procedimentos da Harmonização Facial

© Foto: Divulgação/ Cedida Faculdade CTA

A Harmonização Orofa-
cial, é indicada para homens 
e mulheres que desejam me-
lhorar a aparência do rosto e 
consiste na realização de um 
conjunto de diferentes proce-
dimentos estéticos, com o ob-
jetivo de melhorar o equilíbrio 
entre determinadas regiões do 
rosto, como o nariz, queixo, lá-
bios, dentes ou região malar.

Estes procedimentos pro-
movem o alinhamento e corre-
ção de ângulos da face, melho-
ram a harmonia entre os dentes 
e restante das características 
da face, proporcionando mais 
harmonia e beleza ao rosto e 
realçando as características já 

Dr. Mateus Carvalho Garcia /Graduado em Odontologia pela 
PUC Minas e professor especialista em Harmonização Orofacial 
(ABO-MG) da Faculdade CTA.

POSTO SERENA MALL
Acordado 24 horas para melhor atendê-lo!

Na correria do dia a dia, 
conte com o Posto Serena Mall 
para manter você em movimento.

Seja para abastecer, fazer uma 
pausa rápida na nossa loja de 
conveniência ou deixar seu carro 
impecável no lava jato, estamos 
aqui, prontos para atendê-lo a 
qualquer hora.

Visite-nos e experimente a 
qualidade e o conforto de um
posto que nunca dorme.

POSTO SERENA MALL
Rodovia MG 030, 8.625.
Vale do Sereno, Nova Lima/MG.

existentes. Alguns resultados 
podem ser vistos logo após à 
intervenção estética, mas o re-
sultado final demora cerca de 
15 a 30 dias. Alguns efeitos co-
laterais que podem surgir são 
alguns hematomas e inchaços, 
que são normais e que desapa-
recem ao longo do tempo.

 Quando fazer 
harmonização?
Antes de realizar a har-

monização orofacial é impor-
tante ter atenção ao local e ao 
profissional que irá realizar o 
procedimento, bem como se 
informar sobre os riscos rela-
cionados com a técnica que 

irá ser utilizada. Além disso, é 
importante que a pele da pes-
soa seja avaliada, assim como 
a presença de alguma doença 
ou condição, pois pode interfe-
rir na técnica que será utiliza-
da para fazer a harmonização.

A harmonização é reali-
zada com fins estéticos, sendo 
indicada quando a pessoa de-
seja diminuir a papada, olhei-
ras, marcas de expressão, ou 
quando deseja definir a man-
díbula ou fazer alterações na 
testa, lábios, queixo e nariz. O 

procedimento é realizado por 
vários profissionais da área da 
saúde que possuem habilita-
ção para tal.

Atente-se à 
segurança
Profissionais com for-

mação na área podem reali-
zar tais procedimentos, mas 
é importante pesquisar se de 
fato, se ele é habilitado a re-
alizar e se a clínica está apta 
para a realização dos serviços. 
É preciso cautela e não acre-

ditar em milagres, pois infeliz-
mente existem maus profissio-
nais que manipulam as fotos 
usando truques de fotografia. 
Uma boa dica para encontrar 
o profissional ideal é na base 
da boa e velha indicação.

Assim, é possível ver re-
sultados positivos de outros 
procedimentos já realizados 
pelo profissional. Na Faculda-
de CTA temos vários cursos 
de alto padrão, onde são se-
lecionados pacientes modelos 
para a prática, sempre com 
uma supervisão rigorosa de 
uma equipe de professores 
qualificados.

Vem se diferenciar, vem 
para a Faculdade CTA.
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Receba as notícias do JORNAL BELVEDERE, 

em seu celular, pelo Whatsapp

JornalBelvedere®

O MELHOR

SEMPRE.
CONTEÚDO DE Cada dia mais perto de você.

JornalBelvedere®

Informações do Belvedere e dos 
Condomínios de Nova Lima no seu celular!

1. Adicione nosso número,
   (31) 98482-9817 
    em seus contatos.

2. Nos envie uma mensagem com 
    nome e bairro autorizando sua 
    inclusão no grupo JORNAL BELVEDERE.

Pronto! Em breve você receberá as 
notícias da região.

Veja como é fácil.

© Foto: Divulgação/ Cedida Eduardo Aquino

PHEV 19 é opção intermediária do 
híbrido Haval H6 da GWM

Eduardo Aquino * / 
eduardo.aloisio@
yahoo.com.br

SUV híbrido GWM Haval H6 PHEV: Combina um motor elétrico com outro 1.5 turbo a gasolina, gerando 326cv de potência 
combinada

Andamos no GWM Haval H6 
PHEV 19, que é a opção intermediá-
ria do SUV chinês Haval H6. O híbri-
do PHEV 19 junta um motor 1.5 turbo 
com injeção direta de gasolina com ou-
tro elétrico, gerando 326cv de potência 
combinada, e uma bateria de 19 kWh. O 
conjunto proporciona um bom desem-
penho, com autonomia no modo elétri-
co de 74 quilômetros, mais de 60km/l 
no modo híbrido e aceleração de 0 a 
100km/h em 7,0 segundos. Números 
bem razoáveis para um SUV que pesa 
quase 1.900 quilos. O GWM Haval H6 
PHEV19 tem bom nível de acabamento 
interno, com revestimento em couro do 
volante, painéis de porta, painel e dos 
bancos nas cores preto e branco e de-
talhes na cor cobre no volante, painel 
e painéis de porta. O espaço interno é 
bem amplo e acomoda cinco adultos 
com conforto; e o porta-malas tem boa 
capacidade (560 litros). Levando em 
conta o preço de R$ 239 mil, a lista de 
equipamentos é bem recheada em ter-
mos de segurança, conforto e assistên-
cia ao condutor.

O visual é moderno e segue o 
DNA da linha Haval, com a grande gra-
de com pontilhados cromados e nome 
do modelo (Haval) estampado no cen-
tro; faróis e luzes em LED e lanternas 

traseiras em LED e “unidas” por uma 
barra luminosa. Com uma medida bem 
generosa de entre-eixos (de 2,73m), o 
espaço interno é bem amplo, acomo-
dando com bastante conforto quatro 
adultos e uma criança; e com bom por-
ta-malas (de 560 litros), que sistema 
“free-hands”, que possibilita a abertura 
da tampa quando o motorista está com 
as mãos ocupadas. Outro ponto posi-
tivo do SUV é o acabamento interno, 
com bancos, volante e descansa-braço 
da porta revestidos em couro ecológi-

co, detalhes na cor cobre no painel, no 
volante e nas maçanetas das portas e 
black piano no console central.

Para encontrar uma boa posição 
de dirigir, o motorista conta com re-
gulagens elétricas do seu banco com 
ajustes de altura e distância da coluna 
de direção. O volante é multifuncional. 
Sistema multimídia tem tela sensível 
ao toque de 12,3 polegadas e conec-
tividade com Android Auto e Apple 
CarPlay sem fio e Wi-fi 4G com fun-
ção hotspot. O quadro de instrumentos 
também é digital e configurável. Na 
lista dos equipamentos de conforto, 
destaque para o sistema de ventilação 
dos bancos dianteiros, o ar-condiciona-
do de duas zonas e com saídas para os 
ocupantes do banco traseiro e carrega-
mento de celular por indução de 15W.

Alerta e frenagem autônoma de 
tráfego cruzado traseiro, controle de 
velocidade automático adaptativo, seis 
airbags, alerta e frenagem de emergên-
cia autônoma e frenagem autônoma de 
emergência para baixas velocidades se 
destacam no pacote de segurança. Para 
manobrar em espaços reduzidos e va-
gas apertadas e em subida, o motorista 
conta com boa assistência elétrica da 
direção, 12 sensores de estacionamen-
to, cinco câmeras, assistente de partida 
em rampa e câmera 360° com função 
capô invisível. O SUV é mais voltado 
para o asfalto e pisos em bom estado, 
mas a altura do solo e os ângulos de 
entrada e saída ajudam no caso de o 
motorista precisar enfrentar um trecho 
de estrada de terra ruim.

Embora a proposta do SUV não 
seja exatamente esportiva, a sua per-
formance é bastante prazerosa (afinal, 
são 326cv de potência combinada), 
principalmente no modo “Sport”, ace-
lerando de 0 a 100km/h em apenas 
7,0 segundos, e proporcionando ultra-
passagens bem seguras. Rodando no 
trânsito urbano, o motor elétrico é mais 
do que suficiente para dar agilidade ao 
SUV, que pesa quase 1.900 quilos, e 
para garantir autonomia, já que o mo-
delo roda mais de 70 quilômetros no 
modo EV. Em relação ao PHEV34, o 
GWM Haval H6 PHEV 19 tem uma ba-
teria menor (de 19 kWh), mas o motor 
a combustão é o mesmo 1.5 turbo com 
injeção direta de gasolina que, na au-
sência do motor elétrico, proporciona 
um bom desempenho ao SUV.

Mas o motorista é quem escolhe: o 
modo híbrido, que faz o gerenciamento 
entre os dois motores; o modo “priori-
dade EV”, que prioriza o elétrico, mas, 
se precisar, usa o 1.5; e a opção EV to-
tal, no qual o motor a combustão não 
entra em cena. Quanto à recarga, de 
acordo com a GWM, a bateria do SUV 
demora cerca de três para a carga to-
tal em AC em carregadores do tipo 
wallbox (de 6,6 kW); e cerca de 28 mi-
nutos em carregadores DC (33 kW/h) 
de para atingir 80% da carga total. O 
acerto do conjunto de suspensão, que 
tem McPherson na dianteira e multi-
braço na traseira, é mais voltado para a 
estabilidade e sofre um pouco quando 
o GWM Haval H6 PHEV 19 passa por 
piso com muita irregularidade.
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NA UAIKTOBERFEST

Cerveja • Gastronomia • Diversão

12/10
Sábado

16h � Marejah
19h � OTN

20h30 � Maverick

Scarcéus22h30 • 

11/10
Sexta-feira

18h � Green Line
19h30 � D’Volvers

21h � TI Rock
Piano
Rock

23h •

13/10
Domingo

15h � Seu Genézio
16h30 � Manolito Rock Band

18h30 � Odete Roitman
20h30 • Velotrol

11, 12 e 13
de outubro

Espaço Cultural
Piero Garzon Henrique
Av. José Bernardo de
Barros - Centro

Entrada

      gratuita

Realização:
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Atrações gratuitas para a criançada

Mês das Crianças no BH Shopping terá 
sorteio de minicarros e lambretas elétricas

© Foto: Divulgação/Luciana Leite/Cedida BH Shopping

© Foto: Divulgação/Luana Abreu/Cedida Pátio Savassi

Exposição de pets, dinossauros gigantes e oficinas de halloween 
farão a alegria da criançada ao longo deste mês no BH Shopping.

PetMania: A exposição conta com um acervo de 35 réplicas dos animais mais 
adorados

Pátio Savassi: Dinossauro gigante na entrada do shopping

Para celebrar o mês das crianças, 
o BH Shopping recebe até 19 de ou-
tubro, a exposição PetMania, que con-
ta com um acervo de 35 réplicas dos 
animais mais adorados pelos humanos, 
25 cães e 10 gatos. Algumas esculturas 
remetem às principais raças encontra-
das no mundo, como Dálmata, Poodle, 
Pastor Alemão, Shih Tzu, Persa, Tabby 
Cat, além do famoso Vira-lata Carame-
lo. Durante a visita, de maneira lúdica, 
será possível ainda conhecer a origem 
de cada bichinho, o porte, caracterís-
ticas principais e um pouco sobre o 
comportamento das espécies.

Entre o acervo disponível, quatro 
cães e dois gatos que se movem, todos com 
impressionantes 2,5 metros de altura cada 
um, prometem impressionar o público. 

A gerente de marketing do BH Sho-
pping, Flávia Louzada, acredita que a ex-
posição fará sucesso também com os 
adultos, principalmente porque os pets, de 
modo geral, têm um valor afetivo para as 
famílias. “Além de chamativas, as escultu-
ras são instagramáveis, o que permite aos 
visitantes registrarem o momento de lazer”, 
conta Flávia Louzada.

Durante o período, clientes de 
qualquer categoria do programa de re-
lacionamento MultiVocê, resgatam gra-
tuitamente uma orelha de gato ou ca-
chorro, disponível em quatro opções, e 

O BH Shopping terá uma promo-
ção exclusiva e super divertida no mês 
das crianças, uma das grandes datas 
para o comércio varejista. Até 20/10, 
clientes que comprarem R$ 600 em lo-
jas participantes da promoção e cadas-
trar as notas fiscais no aplicativo Multi, 
ganham um Fluffy FOM, disponível em 
quatro opções de pets. Limite de um 
brinde por CPF.

Com o mesmo valor gasto, o 
cliente recebe ainda um número da 
sorte para concorrer ao sorteio de 10 
minicarros e cinco mini lambretas, to-
dos elétricos. As chances de ganhar 
são maiores para os participantes do 
programa de relacionamento MultiVo-
cê, nas categorias Silver e Gold, que 
vão receber números da sorte em do-
bro e triplo, respectivamente. Clientes 
Gold ganham ainda um Squish FOM 
disponível em quatro opções, além de 
poderem resgatar até três Fluffys FOM 
por três mil pontos cada.

COMO PARTICIPAR: com R$600 
em compras nas lojas participantes, o 
cliente cadastrar as notas fiscais no 
app Multi e ganha um Fluffys FOM, 
disponível em quatro opções, além de 
um número da sorte para concorrer 
a 10 minicarros e cinco mini lambre-
tas.

BENEFÍCIOS: Clientes MultiVocê 
Silver: recebem números da sorte em 
dobro e com 4 mil pontos, podem tro-
car por + 1 Fluffys FOM.

Clientes MultiVocê Gold recebem 
1 Squish FOM disponível em 4 opções, 
números da sorte em triplo e com 3 mil 
pontos, podem trocar por + até 3 Fluffys 
FOM.

CADASTRO: via App Multi. Sorteio 
pela Loteria Federal: 23/10/24. Outras 
informações: confira os regulamentos 
completos em www.bhshopping.com.br

ainda podem resgatar com pontos, uma 
pintura facial exclusiva para crianças 
de até 10 anos.  A visitação é gratuita.

Halloween no Diamond
No Shopping DiamondMall, de 12 a 

31/10, acontece uma série de atrações de 
lazer gratuitas para celebrar o Hallowe-
en, uma das festas mais populares da 
cultura norte-americana e que ano após 
ano ganha força no calendário brasileiro.

Voltado para crianças de 4 a 12 
anos, o evento será dividido em dois 
espaços: no Piso L3 está programada 
uma oficina de poção mágica, na qual a 
criançada vai criar sua própria fórmu-
la, usando receitas com bichos ceno-
gráficos, varinhas e efeitos especiais de 
gelo seco. Com caldeirões borbulhan-
tes e poções fumegantes, os pequenos 
aprenderão os segredos da alquimia e 
se tornarão verdadeiros bruxinhos. Ao 
final, os preparos poderão ser levados 
para casa, armazenados em tubos de 
ensaio personalizados com adesivos. Já 
no Piso L2, haverá um espaço de jogos 
temáticos e oficina de colorir.

No dia 31/10, data oficial do 
Halloween, as crianças poderão partici-
par da oficina mãos de cera, onde será 
possível decorar a réplica da sua mão 
com acessórios típicos do período. Tam-
bém haverá pintura facial para que a 

meninada fique ‘assustadora’, bem ao es-
tilo da celebração; airbrush tattoo, com 
opções de desenhos super coloridos e 
que podem durar até cinco dias na pele; 
além da tradicional ‘doces ou travessu-
ras’, brincadeira na qual guiadas por 
personagens temáticos e equipadas com 
um mapa e um baldinho de cabeça de 
abóbora, os participantes poderão passar 
por algumas lojas participantes da ação 
do shopping e ganhar as famosas gulo-
seimas servidas no Dia das Bruxas.

Dinossauros está 
no Pátio Savassi
Até o próximo dia 31 de outubro, 

novos répteis pré-históricos invadiram 
o shopping com réplicas grandiosas e 
interativas que prometem surpreender 
toda a família. E para deixar a diversão 

ainda maior, o evento conta com um 
Espaço Temático no Piso L3, repleto de 
interatividade e surpresas.

COMO PARTICIPAR - Agende sua 
visita gratuita pelo app Multi e rece-
ba um crachá exclusivo de explorador 
com sua digital para uma experiência 
ainda mais imersiva.

Clientes que agendarem uma vi-
sita e cadastrarem uma nota fiscal de 
R$30 ou mais no MultiVocê, ou se ca-
dastrarem no Acesso Multi, ganham 
um brinde exclusivo.

Apresente o passaporte da pri-
meira edição da exposição e tenha 
acesso livre ao Espaço Temático, sem 
precisar agendar. Os clientes Gold Mul-
tiVocê não precisam agendar, é só res-
gatar seu acesso pelo app e mergulhar 
nessa experiência inesquecível.



Na Uaiktoberfest 2024, a força da 
cerveja artesanal de Nova Lima
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BH recebe
42ª Exposição
Nacional de 
Orquídeas

O evento é gratuito e acontece nos dias 11, 12 e 13 de outubro no Espaço Cultural Piero Garzon com o objetivo de 
destacar a cultura local e suas raízes britânicas, com uma mistura de gastronomias típicas britânica e mineira.

A Uaiktoberfest, festival nova-limense 
criado para promover a cultura da cerveja 
artesanal, promete reforçar a força de Nova 
Lima no setor. O evento é gratuito e acontece 
nos dias 11, 12 e 13 de outubro no Espaço Cul-
tural Piero Garzon com o objetivo de destacar 
a cultura local e suas raízes britânicas, com 
uma mistura de gastronomias típicas britâni-
ca e mineira, arte e artesanato.

Serão 10 cervejarias participantes: 
Clan, Colt, Kud, Slod, Caraça, Albanos, Verace, 
040, Laut e Vinil. Na praça de alimentação, 
o público contará com deliciosos pratos para 
harmonizar com as cervejas como costela 
no bafo, espetos, hambúrguer artesanal, cro-
quetes, batata frita, frango frito, chumbrega, 
pão com linguiça, além de tortas e doces. A 
programação também inclui shows de rock 
e feira artesanal com produtos típicos locais, 
como a queca e a lamparina, e outros produ-
tos caseiros nova-limenses.

O festival é uma realização da Se-
cretaria de Desenvolvimento Econômico 
da Prefeitura de Nova Lima, por meio da 
Subsecretaria de Turismo e o polo cervejei-
ro de Nova Lima. Maior polo cervejeiro do 
Estado e o 4 º maior do Brasil, Nova Lima 
conta com 22 cervejarias, a maioria insta-

lada no bairro Jardim Canadá, às margens 
da BR-040, onde são produzidas cervejas 
para todos os gostos, dos mais variados 
estilos. As cervejas produzidas no muni-
cípio são reconhecidas por sua qualidade 
e anualmente participam de competições 
de cunho nacional e internacional, conquis-
tando medalhas importantes. O festival 
de cerveja artesanal é tradição e todo ano 
atrai visitantes a celebrar a cultura cerve-
jeira e gastronômica local.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO:
Dia 11/10 (sexta-feira)
18h: Banda Gren Line

19h30: D’Volvers
21h: Banda Ti Rock
23h: Banda Piano Rock

Dia 12/10 – (sábado)
16h: Banda Marejah
19h: Banda OTN
20h30: Banda Maverick
22h30: Banda Scarcéus

Dia 13/10 – (domingo)
15h: Banda Seu Genézio
16h30: Monolito Rock Band
18h30: Banda Odete Roitman
20h30: Banda Velotrol

Belo Horizon-
te recebe, entre os 
dias 18 e 20 de ou-
tubro de 2024, a 42ª 
Exposição Nacional de 
Orquídeas. O evento é realizado p e l a 
Associação Mineira de Orquidófilos (AMO) 
em parceria com a Associação dos Magis-
trados Mineiros (Amagis), e terá lugar no 
Salão de Festas da Amagis, à Rua Ouro 
Fino, 367, no bairro Cruzeiro. A exposição 
tem entrada gratuita e é aberta ao público.

A exposição contará com vasta di-
versidade de orquídeas de diferentes es-
pécies, todas dispostas para apreciação e 
para venda. Além disso, a Exposição con-
tará com estande especializado para aque-
les que desejam adquirir produtos para o 
cultivo. Na ocasião, os visitantes terão a 
oportunidade de conhecer espécies raras 
e apreciar a beleza única dessas plantas, 
que encantam pela diversidade de cores, 
formas e aromas.

A programação do evento é a se-
guinte: 18 de outubro (sexta-feira) aberto 
das 16h às 19h. A feira com os estandes de 
vendas, no entanto, funcionará a partir das 
9h. No dia 19 de outubro (sábado), a feira e 
a exposição estarão abertas das 9h às 19h. 
E no domingo, dia 20, o funcionamento 
será das 9h às 16h.

supermercadodacarne

DELIVERY

97350-1000

Rodovia Januário Carneiro, 9339
(Comercial Estação Nova Lima)

DELIVERY

CARNES
exoticas´
com até

Carnes de jacaré, coelho, avestruz e
rã em promoção. Venham conferir!

64,99
kg

Filé de
Salmão 24,99

kg
Lombo

Suíno

49,99
kg

Chorizo /
Ancho Steak 86 9,99

kg
Coxa com

contracoxa 69,99
kg

Filé
Mignon

69,99
kg

Picanha Argent.
Santa Giulia

PEDIU...

CHEGOU!
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ALÉM DE TUDO, É UM

Na Conartes você tem 
as melhores opções em 

imóveis residenciais ou 
corporativos de alto luxo.

Para viver ou 
investir, conheça 

mais sobre nossos 
empreendimentos.

Escolher um imóvel
Conartes é optar por um 

estilo de vida pautado pela 
sofisticação e elegância.

É saber que cada projeto foi 
cuidadosamente planejado 

para proporcionar uma 
experiência de alto padrão, 
desde o acabamento até a 
localização estratégica nos 

bairros mais prestigiados da 
região sul de Belo Horizonte, 

como Belvedere, Savassi e 
Funcionários, além das áreas 
nobres de Nova Lima, como 

Vila da Serra e Vale do Sereno.

 |    www.conartes.com.br

FACHADA  CONARTES TOWER  | VALE DO SERENO

CHURRASQUEIRA  ANTONINI COSCARELLI  | FUNCIONÁRIOSPISCINA DESCOBERTA  ZENITH RESIDENCE  | VILA DA SERRA

Conartes


